

## Gilberto Sauza

## Altos compromisos y expectativas ante inicio de campañas

**Desde el** 4 de enero de este año, en el Estado de México se echó a andar toda la maquinaria del organismo electoral estatal y de los partidos con representación local que formarán parte de las elecciones en las que se renovará a la cabeza del Ejecutivo estatal y que tendrá su culminación con la jornada electoral del próximo 4 de junio.

oy día, estamos inmersos en el desarrollo de las campañas; en esta oportunidad, las candidatas registradas ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) buscarán por diversos mecanismos y medios, el apoyo de las y los ciudadanos mexiquenses para encabezar a una de las tres economías estatales más importantes a nivel nacional y por supuesto, al Estado que cuenta con la lista nominal más amplia de todo México con un total de 12 millones 428 mil 472 electores que podrán votar en las elecciones de junio próximo.

Las expectativas y los retos que experimentamos en nuestra entidad en cada proceso electoral son distintos, sin embargo, las y los mexiquenses hemos sabido corresponder a los desafíos que se presentan dentro de cada elección; y dentro del sector económico tenemos la certeza que en esta contienda habremos de actuar con la misma civilidad y apego a la ley de otros espacios.

En este proceso electoral, la sociedad mexiquense hizo patente ante candidatas y partidos políticos los temas que deben ser prioritarios para la fórmula que resulte favorecida por el voto de las y los mexiquenses; a través de los diálogos por el futuro del Estado de México, sentamos un precedente en el que la ciudadanía expresó con claridad su sentir y su visión de futuro que desea construir de la mano con las autoridades para la entidad y para las familias del Edomex.

Frente a la trascendencia de esta jor-

Las expectativas y los retos que experimentamos en nuestra entidad en cada proceso electoral son distintos.

nada electoral en nuestra entidad, los ojos del país e incluso del extranjero, estarán observando los pormenores del desarrollo de las campañas y de la jornada electoral en el que por primera vez las y los mexiquenses habremos de elegir a una mujer como representante del ejecutivo. La contienda electoral que se desarrollará en nuestra entidad, sin duda, sentará un referente de lo que se puede presentar en las elecciones de 2024 en el que se definirá la continuidad de un proyecto de nación o la alternancia dentro del Ejecutivo federal.

Hoy, las y los mexiquenses no deseamos escuchar discursos vacíos; deseamos conocer propuestas y proyectos concretos, escuchar cómo será la colaboración entre autoridades y ciudadanía, cómo se trabajará en la atención de las demandas ciudadanas y cómo mantener al Edomex como referente del desarrollo a nivel nacional. De ser electas, las hoy candidatas, dejarán de representar los intereses de un partido y serán representantes de la entidad más importante a nivel nacional.

Consejero presidente de Cocaem. FB: GilbertoSauzaMx TW: gilbertosauzamx IG: gilbertosauzamx